

Auszug aus der 3. Sitzung des Gemeinderates Schnottwil

vom Mittwoch, 2. März 2022, 19.00 – 21.45 Uhr
Gemeindehaus Schnottwil

Protokollgenehmigung

Das Protokoll der 2. Sitzung vom Mittwoch, 9. Februar 2022 wird genehmigt.

Verhandlungen

(Öffentliche Geschäfte)

01.0841 Beeidigung, Vereidigung
Vereidigung Stefan Willi; Mitglied Werkkommission

Der Vorsitzende begrüsst Stefan Willi, Mitglied der Werkkommission und dankt ihm für die Übernahme dieses Amtes für den Rest der laufenden Amtsperiode 2021 - 2025. Nach dem Verlesen der Eidesformel wird Stefan Willi durch persönlichen Handschlag vereidigt.

01.1231 Vereinigung soloth. Einwohnergemeinden
76. ausserordentliche Generalversammlung; Parolenfassung

Am 10. März 2022 findet eine ausserordentliche Generalversammlung des Verbandes Solothurner Einwohnergemeinden (VSEG) statt. An der Generalversammlung steht die Steuer-Initiative «Jetzt si mir draa» inkl. Gegenvorschlag zur Initiative im Vordergrund.

Der VSEG-Vorstand hat im Rahmen der durchgeführten Vernehmlassung zur Volksinitiative «Jetzt si mir draa» eine klare Haltung gegenüber dem Regierungsrat entwickelt und diese auch bekannt gegeben. Diese sieht vor, dass die Initiative unter keinen Umständen und der in der Zwischenzeit vom Kantonsrat verabschiedete Gegenvorschlag nicht unterstützt werden können. Der VSEG erachtet die Initiative als unverantwortlich gegenüber dem Kanton und den Gemeinden. Der Gegenvorschlag hingegen sei ein zaghaftes Lösungspaket, welches die Gemeinden härter trifft als den Kanton.

Die «Stimme der Gemeinden» zu dieser Vorlage wird das Meinungsbild der Stimmberechtigten beeinflussen. Die Vernehmlassungseingaben wurden weder vom Regierungsrat noch vom Kantonsrat berücksichtigt. Aus diesen Gründen erachtet es der VSEG als wichtig und zentral, dass er anlässlich der ausserordentlichen Generalversammlung eine möglichst deutliche Haltung zu diesen Vorlagen verkünden kann.

Der VSEG-Vorstand beantragt grossmehrheitlich zu Handen der a.o. Generalversammlung:

1. die Steuer-Initiative «Jetzt si mir draa» abzulehnen
2. den kantonalen Gegenvorschlag zur Steuer-Initiative «Jetzt si mir draa» abzulehnen
3. Stichfrage: Sollten beide Vorlagen angenommen werden, dann ist
 - a) der Gegenvorschlag
 - b) die Steuer-Initiative zu unterstützen?

Mittwoch, 2. März 2022

Ebenfalls zur Abstimmung gelangt die Genehmigung des Protokolls der 75. Generalversammlung.

Gemeindepräsident Martin Willi beantragt dem Gemeinderat dem Antrag der VSEG nachzukommen und beide Vorlagen abzulehnen. Sollten beide Vorlagen angenommen werden, ist der Gegenvorschlag anzunehmen.

Beschluss:

Der Antrag von Gemeindepräsident Martin Willi wird einstimmig zum Beschluss erhoben.

Martin Willi, Ursula Brüllhardt und Pascale Lauper werden zusammen mit Finanzverwalter Roland Derendinger an der Generalversammlung teilnehmen.

NAMENS DES GEMEINDERATES

sig. Martin Willi
Gemeindepräsident

sig. Lena Kocher
Gemeindeschreiberin